

校長だより

福津市立福間東中学校
校長 猪股 清貴
平成 28 年 2 月 9 日 No48

安心していただけたかな？



徒の姿を見ていただくことが一番です。「百聞は一見に如かず」という言葉がありますが、皆さんが真剣に授業を受けている姿、部活動紹介のためにカメラの前で一生懸命にプレーしている姿。そして、生徒会役員が実際に目の前で紹介している姿を見て、6年生と保護者はきっと安心してくださったのではないかと思います。部活動紹介はどの部も元気いっぱい、真剣に且つ楽しそうに練習している様子が短い時間でしたが良く伝わってきました。入学した後の体験入部が楽しみになる紹介でした。また、生徒会役員による学校生活の紹介も見事でした。ここに紹介した2枚の写真ですが、上の写真は授業の様子を寸劇で紹介している場面です。元気のよい挨拶、姿勢のよい挙手、小学生のモデルとなる中学生の姿でした。下の写真は、クイズ形式で校則違反をしている生徒を紹介しながら、こんな姿にはならないようにと説明している様子です。時折笑いを誘いながらの紹介はとても分かりやすく小学生に伝わったのではないのでしょうか。同じ時間帯に3年生は武道場で私立入試の事前指導を行いました。3年生は上級学校という新しい世界へ、そして、6年生は中学校という新しい世界へ、時は前へ前へと流れていきます。

2月4日に平成28年度の新入生に対する説明会を実施しました。5時間目の授業を見てもらった後体育館で入学までの準備等について説明をしました。4月に入学予定の6年生が約150名、そしてその保護者が9割以上参加してくださいました。新入生説明会の目標は「参加者に安心してもらう」ことです。「この学校だったら安心して学習や部活動ができる」「この学校だったら安心して子供を通学させることができる」と思っていただくことが大事な目標でした。そのためには、実際に生



今年の成長を確認しました

2月5日（金）は福岡地区の私立高等学校の一般入学試験が実施されました。それに併せて1、2年生は学力分析テストを実施しました。これは、1年間の学力の伸びを客観的に把握するために行うテストです。生徒の皆さんにとっては4月からの伸びがどのくらいだったか、また、先生方にとっては1年間の指導を真摯に見直すためのテストです。結果を謙虚に受け止め、何ができて、何ができなかったかを丁寧に分析し、次に生かしていくことが大切です。明日からの期末テストも同様です。自分に言い訳を許さない準備をして試験に臨みましょう。